

Jóvenes deben reflexionar el voto, piden legisladoras federales



En la Cámara de Diputados, se inauguró la reunión del Modelo de Naciones Unidas (CUDECMUN), al cual acudieron legisladoras y legisladores e invitados jóvenes.

Al intervenir, la presidenta de la Comisión de Juventud del recinto, Karla Ayala, hizo un llamado a reflexionar el voto, en la víspera de las elecciones federales de este 2 de junio.

Sin mencionar nombres, la legisladora del PRI, señaló que no se puede encasillar a los jóvenes, pensando que votarán sólo por un "influencer" o por una candidata que ya ha tenido el poder pero no ha hecho "absolutamente nada".

"Porque muchas veces a los jóvenes nos tienen etiquetados en un estigma de que los jóvenes vamos a votar por un candidato que sea influencer, o los jóvenes vamos a votar por una persona, una candidata que ya tuvo todo el poder y no hizo absolutamente nada bien. Hay que ponernos a pensar qué es lo que queremos, porque este futuro va a depender de todas y todos nosotros", exhortó.

Ayala Villalobos afirmó que el país vive un momento histórico y la participación de los jóvenes en política es crucial.

Dijo que la realidad social debe cambiar, pero de las manos de los jóvenes que por décadas han sido "invisibles" para los gobiernos de todos los signos políticos, pese a que viven problemáticas que deben ser tomadas en cuenta con urgencia.

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/5/16/jovenes-deben-reflexionar-el-voto-piden-legisladoras-federales-639654.html